

Des cyclistes cubaines à la Coupe du monde et au Tour de San Luis



La Havane, 19 nov. (RHC)-. Un groupe de cyclistes cubaines prendront part à la seconde étape de la Coupe du monde de cyclisme sur piste qui se déroulera en Nouvelle Zélande du 4 au 6 décembre et au Tour de San Luis, qui précède le Grand Prix de route dans cette localité de l'Argentine, en janvier prochain. Les deux compétitions sont classificatoires pour les Jeux Olympiques de Rio, en août 2016.

La page web JIT signale que Lisandra Guerra, cinq fois championne du monde des distances courtes et Marlies Mejías qui chercheront à améliorer les temps qu'elles ont faits à Cali où Lisandra s'est vu éliminée et Marlies s'est placée huitième à l'omnium.

En Nouvelle Zélande, Lisandra Guerra interviendra aux deux épreuves du programme, vitesse et keirin et de son côté Marlies Mejías prendra part à l'omnium, l'épreuve de six modalités qui se fera en deux jours.

La dernière étape de la Coupe du monde se tiendra à Hong Kong du 15 au 17 janvier.

Pour sa part, Arlenis Sierra, championne de la route aux Jeux Panaméricains de Guadalajara en 2011 et médaille d'or aux coupes continentales en 2013 et 2014 sera à la tête de l'équipe cubaine qui participera au Tour de San Luis, en Argentine.



Radio Habana Cuba